

PRESSEMITTEILUNG

## **Stapler-Helden für den Sondereinsatz gesucht**

**[Essen, 29. Mai 2024] Am 8. Juni 2024 wird Essen-Kray zum Schauplatz spannender Wettkämpfe, wenn rund 100 StaplerHeldinnen und StaplerHelden beim StaplerCup gegeneinander antreten. Die Sieger der Regionalmeisterschaft für das Ruhrgebiet und Teile des Rheinlands sichern sich einen Startplatz für das landesweite Finale der Deutschen Meisterschaft im Staplerfahren im Oktober in Aschaffenburg, in den Kategorien Single Damen und Herren.**

Der StaplerCup ist seit 18 Jahren ein fester Bestandteil der Intralogistik-Branche und sucht die besten Staplerfahrerinnen und Staplerfahrer Deutschlands. In Essen starten dazu 100 Teilnehmer, um sich für das Finale vom 25. bis 26. Oktober 2024 in Aschaffenburg zu qualifizieren. Zugelassen sind alle Fahrerinnen und Fahrer mit einem gültigen Fahrausweis für Flurförderzeuge.

Auf dem Firmengelände der Linde MH Rhein-Ruhr erwartet Besucher aller Altersgruppen ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm bei freiem Eintritt. Dieses Highlight-Event bietet eine perfekte Gelegenheit, sich über die neuesten Entwicklungen und Herausforderungen in der Logistik zu informieren und die beeindruckenden Fähigkeiten der Staplerfahrer live zu erleben.

Bei der Regionalmeisterschaft müssen die Stapler-Helden ihr Können auf vier neu entwickelten Fahrparcours unter Beweis stellen. Dabei steht die Arbeitssicherheit stets im Vordergrund. Die Teilnehmer kommen aus verschiedenen Unternehmen und Branchen der Region, die großen Wert auf die Weiterbildung ihrer Staplerfahrer legen. „Unser Hauptanliegen ist die Sicherheit!“, betont Matthias Vorbeck, Geschäftsführer von Linde MH Rhein-Ruhr. „Wir wollen den StaplerCup-Teilnehmern eine umsichtige und präzise Fahrweise nahebringen, um Unfälle und Sach- oder Personenschäden zu vermeiden“, so Vorbeck.

Neben den spannenden Wettkämpfen bietet die Veranstaltung ein unterhaltsames Rahmenprogramm mit Moderation und musikalischer Untermalung. Für das leibliche Wohl sorgen eine Grillstation sowie eine Cocktail-Lounge mit entspannter Atmosphäre.

Auch für die kleinen Besucher ist bestens gesorgt. Das Kinderland bietet zahlreiche Attraktionen, wie ein Piratenschiff, eine Stapler-Hüpfburg, Kinderschminken, ein Glücksrad, eine Malstation und den Kinder-Cup.

Besucher und Freunde des StaplerCup sind herzlich eingeladen, dieses kostenfreie Event zu besuchen, um sich über den sicheren Umgang mit Gabelstaplern zu informieren und die Alltagshelden der Staplerwelt zu feiern.

**Wir freuen uns über die Ankündigung des Termins in Ihrem Medium; zum Besuch vor Ort sind Sie herzlich eingeladen:**

**Linde Material Handling Rhein-Ruhr | StaplerCup**  
**8. Juni 2024, von 10.00 Uhr bis ca. 15.00 Uhr (Siegerehrung)**  
**Firmengelände Rotthauer Straße 48 (Einfahrt Lidl-Parkplatz), 45309 Essen**

Weitere News und Bildmaterial zum Download finden Sie im Newsbereich unter [www.StaplerCup.com](http://www.StaplerCup.com) oder unter [www.lmh-rr.de](http://www.lmh-rr.de). Gerne stellen wir Bewegtbild-Rohmaterial vom StaplerCup zum Download zur kostenfreien Verwendung unter Hinweis auf den StaplerCup zur Verfügung.

**Pressekontakt:**

Birgit Müller-Friedrich  
Linde Material Handling Rhein-Ruhr GmbH & Co. KG  
0160 710 73 10  
[Birgit.mueller-friedrich@lmh-rr.de](mailto:birgit.mueller-friedrich@lmh-rr.de)

Mirco Trautewig  
Linde Material Handling Rhein-Ruhr GmbH & Co. KG  
0173 193 72 77  
[Mirco.trautewig@lmh-rr.de](mailto:mirco.trautewig@lmh-rr.de)

**Über den StaplerCup**

Der StaplerCup wurde 2005 erstmalig als rein deutsche Meisterschaft ausgetragen – 30.000 Starts sind seither bei dem Wettbewerb gefahren worden, bei dem es um Präzision, Schnelligkeit und Übersicht auf dem Gabelstapler geht. 2007 wurde die Veranstaltung um den internationalen Team-Wettbewerb „International Championship“ erweitert, die seit 2014 im Fünfjahres-Rythmus als Einzel- und Team-Weltmeisterschaft ausgetragen wird. 2008 wurde die Firmen-Team-Meisterschaft etabliert, seit 2015 kämpfen auch 12 Staplerfahrerinnen in einem separaten Damen-Finale um die Auszeichnung als beste Frau am Steuer eines Gabelstaplers. Wichtigstes inhaltliches Anliegen des Veranstalters Linde Material Handling und seiner Netzwerkpartner, die die Regionalmeisterschaften austragen, ist die Verbesserung der Sicherheit in Lagern und Logistikbetrieben: Die Fähigkeiten der Fahrerinnen und Fahrer und ihre Aufmerksamkeit am Arbeitsplatz sollen geschult werden, um Unfälle zu vermeiden. Jährlich begeistert die zweitägige Veranstaltung in der Frankenstolzarena Aschaffenburg, die von einem bunten Familienprogramm begleitet wird, an die 6.000 Zuschauer.

Der StaplerCup wurde bereits mit zahlreichen Preisen der Kommunikations- und Wirtschaftsbranche, unter anderem dem PR-Award in Gold, dem Internationalen Deutschen PR-Preis und dem internationalen Titel „Bester europäischer Sportevent“ vom EuBEA ausgezeichnet. Höchste Auszeichnung sind bisher die Titel GOLD und „Best of Show“ bei den renommierten amerikanischen GALAXY Awards.